

# IWO

## Targetkan Disiplin Dan Profesional Meningkatkan, Polres Agam Gelar Gaktiblin

Dina Syafitri - [AGAM.IWO.OR.ID](http://AGAM.IWO.OR.ID)

Feb 6, 2025 - 01:19



Agam- Polres Agam menggelar kegiatan Gaktiblin (Penegakan Ketertiban dan Disiplin) pada Rabu (5/2/2025) di halaman depan Mapolres Agam. Jalan jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung kabupaten Agam Sumatera Barat.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan disiplin dan profesionalisme personil kepolisian, serta menindaklanjuti perintah pimpinan dalam menjaga kualitas kinerja personel.

Gaktiblin ini menyorot pemeriksaan sikap tampang, handphone (HP) yang terindikasi adanya judi online dan pinjaman online (pinjol), serta kelengkapan kendaraan bermotor masing masing personil. Kegiatan ini melibatkan seluruh personel Polres Agam, dari bintanga hingga perwira.



Kasipropam Polres Agam, IPTU Berman Manda, S.H, M.H., yang memimpin langsung kegiatan ini, mengatakan bahwa Gaktiblin merupakan program rutin yang dilakukan oleh Bidang Profesi dan Pengamanan (Propam) Polres Agam untuk memastikan disiplin dan profesionalisme anggota Polres Agam.

Gaktiblin dilakukan dengan cara memeriksa kelengkapan diri, kendaraan bermotor, sikap tampang, kelengkapan surat-surat, penggunaan pakaian dinas , hingga pengawasan terhadap perilaku judi Online di Ponsel seluruh personil.

"Tujuannya adalah untuk mencegah pelanggaran dan menjaga citra positif Polri di mata masyarakat. Kegiatan ini juga diharapkan agar bisa meningkatkan disiplin dan kualitas kinerja dalam melayani masyarakat" Ulas Kasi Propam.

Dari hasil kegiatan gatiplin yang dilakukan kali ini tidak ada ditemukan pelanggaran yang atensi dan menonjol, namun ada beberapa pelanggaran kecil yang sempat dicatat personil Sipropam Polres Agam, seperti pelanggaran sikap tampang (berpenampilan berambut panjang dan berjenggot saat memakai

pakaian dinas).

Pemeriksaan Ponsel seluruh personil juga telah dilakukan. Dan hasilnya juga tidak ada ditemukan adanya indikasi personil yang bermain judi online maupun pinjaman online.

"Kami akan terus melakukan pengawasan dan penindakan terhadap segala bentuk pelanggaran yang dapat merusak citra kepolisian," Tegas Kasi Propam



Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK membenarkan kegiatan Gaktiblin yang dilakukan. Ia juga menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala. Agar disiplin dan profesionalisme personil Polres Agam selalu berada pada kondisi standar sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Kami ingin memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan itu hanya bisa diwujudkan dengan anggota yang disiplin dan profesional," ujarnya.



Kegiatan Gaktiblin ini merupakan wujud komitmen Polres Agam dalam menjaga kualitas dan kinerja personelnya. Dengan anggota yang disiplin dan profesional, Polres Agam akan mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahhukumnya.

(Berry).